

08 de mayo de 2008

LA DIRECCIÓN DEL CHIKILICUATRE DECIDE CERRAR, POR AHORA EN AGOSTO, LOS CENTROS TERRITORIALES.

En otra vuelta de tuerca en contra del Servicio Público que, por Ley, la Corporación RTVE debe prestar a los ciudadanos, la Dirección ha decidido suprimir los informativos territoriales durante el mes de Agosto que serán sustituidos "en su mismo horario por un informativo diario elaborado por todos los Centros conjuntamente que se emitirá, en directo, desde Madrid".

Se nos intenta hacer creer que la justificación de esta medida es la falta de personal en los Centros debido a las vacaciones, pero en la misma circular enviada a los Centros se dice:

"Las unidades dónde esté prevista la reducción o supresión del proceso de producción, las vacaciones del personal deberán acomodarse a este periodo, salvo en los turnos de guardia que pudieran ser necesarios a juicio de la Dirección.

En esta misma línea, os anuncio que en este mes de Agosto se reducirá sustancialmente la producción en distintas áreas, entre ellas los Centros Territoriales".

Es decir, el argumento de la Dirección es FALSO ya que es la propia Dirección la que toma la decisión de reducir la actividad en el mes de Agosto y es ella la que obliga a los trabajadores a tomar las vacaciones en ese período.

Hay que recordar que los informativos territoriales han sufrido ya un recorte de los 30 minutos iniciales a los 20 que se emiten ahora y que son prácticamente la única producción que les queda a los Centros y precisamente en muchos Centros el período de más actividad informativa es el verano (Andalucía, Baleares, Cantabria ,etc ...)

Si las plantillas de los Centros Territoriales no están completas es porque la Dirección está retrasando todo lo que puede la Oferta de Empleo, intentando evitar la que corresponde a este año, incorporando con cuentagotas a los aprobados en la del año pasado y no haciendo las contrataciones mínimamente necesarias.

Mientras, las Unidades Móviles que se retiraron de los Centros se pudren en el aparcamiento de Prado del Rey, y de las unidades terrenas, prometidas para el primer trimestre de este año, nunca más se supo. Para eso nos alquila las suyas MEDIAPRO.

¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!



Recordemos que, reiteradamente, **el propio Gobierno**, en sus Decretos sobre los servicios mínimos en las huelgas en RTVE, **considera a todos los Centros Territoriales y a todos los trabajadores que prestan sus servicios en ellos como un servicio público esencial**. Es curioso que el Gobierno no permita hacer huelga a estos trabajadores ni un solo día y, sin embargo, la propia empresa suprime los informativos todo un mes.

La desvergüenza de esta Dirección foránea ha llegado a los extremos de insultar a los trabajadores y de mentir a la opinión pública. Se intenta justificar lo que simplemente es otro paso más en el desmantelamiento de la estructura territorial y su sustitución por empresas ajenas, léase Mediapro, que serán las realmente encargadas de la información territorial durante ese mes aunque, de hecho, lo son ya durante todo el año.

Pero no nos engañemos pensando que esto es algo que únicamente afecta a los Centros Territoriales. **La externalización de nuestra producción a favor de productoras privadas se produce todos los días en todos los ámbitos**, incluidos los grandes Centros de Producción. Junto a las Unidades Móviles de los Centros, en el mismo aparcamiento de Prado del Rey, también descansan las Unidades Móviles de Madrid y, en una situación todavía peor, se encuentran las de Canarias, Sant Cugat y Paterna.

La Dirección debe retirar inmediatamente esta medida. **La respuesta de los trabajadores debe ser contundente**. Es necesario convocar inmediatamente Asambleas en los Centros, preparar movilizaciones y llegar hasta el final si hace falta. Pero, para que todo esto sea eficaz necesitamos que todos nos creamos lo que decimos, que estemos unidos y que seamos conscientes de que en esta batalla nos jugamos no sólo el futuro de los Centros Territoriales sino el futuro de todos.

El martes, día 13 de mayo, el CGI tiene prevista una reunión con Javier Pons, Director de TVE. Os informaremos puntualmente de ella.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!